

Au cours de l'année qui s'est terminée le 31 mars 1959, les investissements de la Commission ont été considérablement plus bas que ceux des deux années financières précédentes. Les dépenses de cette période se sont élevées à \$18,483,000 comparativement à la somme record de \$51,341,000 pour l'année financière 1957-1958. A cause de cette expansion récente, le réseau de la Commission peut, pour la première fois depuis plusieurs années, satisfaire à toutes les demandes d'énergie ordinaires et à toutes les demandes prévisibles dans un avenir rapproché. (Les détails au sujet des travaux de construction récemment terminées ou en cours paraissent aux pages 626-627). En 1958-1959, les revenus ont augmenté de 17.9 p. 100 comparativement à ceux de 1957-1958, et les dépenses, de 13.3 p. 100. Le surplus net d'exploitation s'est élevé à \$97,492, compte tenu de la réserve pour prévenir un déficit du réseau hydraulique.

23.—Expansion de la Commission d'énergie de la Colombie-Britannique, années terminées le 31 mars 1955-1959

Détail	1955	1956	1957	1958	1959
Nombre d'usagers.....	56,577	61,345	69,574	75,280	79,861
Puissance installée..... kW	176,866	211,366	284,435	324,735	385,771
Milles de lignes					
Transmission (haute tension)..... milles	689	795	1,009	1,330	1,415
Primaires de distribution..... "	3,301	3,781	4,147	4,650	4,949
Besoins d'énergie					
Produite..... kWh	812,793,062	955,007,458	1,058,915,734	984,810,523	1,597,961,498
Achetée..... "	12,016,339	24,023,708	25,668,700	228,760,010	46,124,718
Total, besoins d'énergie..... kWh	824,809,401	979,031,166	1,084,584,434	1,213,570,533	1,644,086,216
Recettes annuelles..... \$	8,277,331	9,730,576	11,992,259	14,523,888	17,131,492
Immobilisations (équipement en service)					
Production..... \$	35,100,468	44,741,367	55,595,538	82,844,306	115,743,698
Transmission..... \$	13,204,511	15,289,408	20,639,658	24,678,764	28,487,058
Distribution et fins générales..... \$	18,095,779	21,791,399	25,783,408	30,031,507	32,724,097
Total, immobilisations (équipement en service)..... \$	66,400,758	81,822,174	102,018,604	137,554,577	176,954,853

Voici les sources d'énergie pour l'année financière terminée le 31 mars 1959.

<u>Sources</u>	<u>Énergie</u>	<u>Pourcentage</u>
	<u>kWh</u>	<u>du Total</u>
Hydro-électrique.....	1,434,537,265	87.3
Diesel-électrique—		
Au mazout.....	45,552,586	2.8
Au gaz.....	114,039,647	6.9
Turbines à gaz.....	3,832,000	0.2
Achetée.....	46,124,718	2.8
TOTAL.....	1,644,086,216	100.0

Territoires du Nord-Ouest et territoire du Yukon.—La Commission d'énergie du Nord canadien a été créée en 1948 par une loi du Parlement, en vue de l'électrification des endroits des Territoires du Nord-Ouest où le besoin s'imposait et où le service pouvait être rentable. En 1950, la loi a été étendue au Yukon. Le nom de la Commission, qui était auparavant Commission de l'énergie des Territoires du Nord-Ouest, a été modifié en 1956.

La Commission est autorisée à construire et à exploiter des centrales, selon le besoin, dans les territoires du nord, et moyennant l'approbation du Gouverneur en conseil, dans d'autres régions du Canada.